

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui respon pemilik kos dengan adanya penetapan pajak rumah kos di kecamatan Kasihan, pemahaman dan kesadaran pemilik kos di kecamatan Kasihan, proses pemungutan pajak rumah kos dengan menggunakan *self assesment system* sebagai sistem pemungutan pajak.

Creswell (2016) menjelaskan bahwa penelitian kualitatif merupakan metode-metode untuk mengeksplorasi dan memahami makna yang oleh sejumlah individu atau sekelompok orang dianggap berasal dari masalah sosial atau kemanusiaan.

3.2 Tempat dan Waktu Penelitian

Penelitian dilaksanakan di Kecamatan Kasihan Kabupaten Bantul Daerah Istimewa Yogyakarta. Penelitian akan dilakukan selama 1 bulan, tetapi penelitian akan dilaksanakan sesuai dengan kesempatan dan waktu yang dimiliki pihak yang akan diteliti.

3.3 Jenis Data dan Sumber Data

Jenis data dan sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu :

3.3.1 Data Primer

Merupakan sumber data yang diperoleh secara langsung dari subyek yang berhubungan dengan penelitian. Sugiyono (2016) menyebutkan bahwa data primer adalah data yang langsung memberikan

data kepada pengumpul data. Sumber data adalah wawancara dengan subjek penelitian baik secara observasi maupun pengamatan langsung.

3.3.2 Data Sekunder

Sugiyono (2016) menyebutkan bahwa data sekunder merupakan sumber data yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data misalnya melalui orang lain atau dokumen. Dalam penelitian ini yang menjadi sumber data sekunder yang akan digunakan berasal dari penelitian terdahulu, undang-undang, dan peraturan daerah.

3.4 Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu:

3.4.1 Wawancara

Wawancara atau interview adalah kegiatan tanya-jawab secara lisan untuk memperoleh informasi. Bentuk informasi yang diperoleh dinyatakan dalam tulisan, atau direkam secara audio, visual, atau audio visual. Wawancara merupakan kegiatan utama dalam kajian pengamatan. Wawancara akan dilakukan bersama pemilik kos di kecamatan Kasihan.

3.4.2 Dokumentasi

Dokumentasi menurut (Sugiyono, 2016) dokumen merupakan catatan peristiwa yang sudah berlalu. Dokumen bisa dalam bentuk tulisan, gambar atau karya-karya monumental dari seseorang. Dokumen yang berbentuk gambar misalnya catatan harian, biografi, peraturan dan kebijakan. Dokumen yang berbentuk karya misalnya karya seni, yang dapat berupa gambar, patung, film, dan lain sebagainya.

3.5 Teknik Analisis Data

Sugiyono (2016) menyatakan teknik analisis data merupakan aktifitas dalam analisis data kualitatif dilakukan secara interaktif dan berlangsung secara terus menerus sampai tuntas, sehingga datanya sudah jenuh. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk menggambarkan bagaimana respon pemilik kos dengan adanya penetapan pajak rumah kos di kecamatan Kasihan, pemahaman dan kesadaran pemilik kos di kecamatan Kasihan, proses pemungutan pajak rumah kos dengan menggunakan *self assesment system* sebagai sistem pemungutan pajak.

3.6 Teknik Validasi data

Teknik validasi data dalam penelitian ini menggunakan metode Triangulasi. Sugiyono (2016) Triangulasi dalam pengujian kredibilitas diartikan sebagai pengecekan data dari berbagai sumber dengan berbagai cara, dan berbagai waktu. Dengan demikian terdapat triangulasi sumber, triangulasi teknik pengumpulan data, dan waktu. Triangulasi dalam penelitian ini menggunakan triangulasi sumber dan triangulasi teknik. Menurut Sugiyono (2016), Triangulasi sumber digunakan untuk menguji kredibilitas data dengan cara mengecek data yang telah diperoleh melalui beberapa sumber. Data yang telah dianalisis oleh peneliti menghasilkan suatu kesimpulan, selanjutnya dimintakan kesepakatan dengan sumber data. Metode ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman peneliti terhadap apa yang telah ditemukan. Triangulasi metode dilakukan dengan cara membandingkan informasi atau data

dengan cara yang berdeda. Sebagaimana dikenal, dalam penelitian kualitatif peneliti menggunakan metode wawancara, obervasi, dan survei.

UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI YOGYAKARTA
PERPUSTAKAAN